

Les 3PM à la découverte des métiers de la restauration et des services



Le 26 novembre dernier, les élèves de 3PM ont eu la chance de découvrir l'univers des métiers des services et de la restauration lors d'une sortie au Lycée Hôtelier Christian Antou à Saint-Paul.



Au programme : visite des locaux du lycée, atelier pratique de réalisation de chouquettes, découverte des ateliers professionnels et immersion dans les restaurants d'initiation où ils ont pu déguster un délicieux repas préparé par les élèves du lycée. Cette expérience leur a permis de comprendre le travail en cuisine et en salle, mais aussi l'organisation nécessaire pour offrir un service de qualité.

Les élèves ont également eu l'occasion de visiter le nouvel hôtel d'initiation, récemment construit à l'intérieur du lycée. Ce lieu permet aux étudiants de se former dans des conditions proches de la réalité professionnelle, tout en accueillant de vrais clients. Les 3PM ont pu découvrir les chambres, le service d'accueil et l'organisation quotidienne d'un établissement hôtelier.

Cette sortie a été l'occasion pour les élèves de découvrir des métiers variés, d'échanger avec des professionnels et de s'inspirer pour leurs projets d'orientation future. Une journée riche en découvertes et en apprentissages, qui a donné à chacun un aperçu concret des métiers de l'hôtellerie et de la restauration.